

Visitan periodistas latinoamericanos la sede de la Organización Mundial del Comercio en Ginebra



ORGANIZACIÓN
MUNDIAL
DEL COMERCIO

Ginebra, 25 jun (RHC) Un grupo de periodistas de 16 países latinoamericanos visitan la sede de la Organización Mundial del Comercio en Ginebra, donde participan en un seminario para profundizar conocimientos sobre el intercambio mundial.

Invitados por ese organismo, los comunicadores expertos en economía reciben información de primera mano sobre los principales temas de la actualidad.

La cita aborda tópicos sobre el comercio y transformación, bases de datos, solución de diferencias, aplicación de tecnologías y estructura de la organización, entre otros temas.

El grupo también recorre otros organismos internacionales en Ginebra, y departe con funcionarios y representantes comerciales de alto nivel.

Recientemente el director general de la Organización Mundial del Comercio (OMC), Roberto Azevedo, reafirmó que el comercio es un puntal del desarrollo y llamó a trabajar juntos en la promoción de esa esfera.

Debemos trabajar juntos para aliviar las tensiones, fortalecer los mecanismos de cooperación y fomentar la confianza en el sistema comercial, instó el funcionario.

Este consideró a ese organismo internacional y su reforma de fundamentales para lograr el desarrollo.

Azevedo felicitó a China por la iniciativa de realizar un reciente evento relacionado con esos temas y destacó la importancia de la cooperación en el intercambio global.

Sin un sistema de cooperación sobre comercio basado en reglas, aseveró, sería la ley de la jungla. Ello simplemente perpetuaría y exacerbaría las desigualdades en el poder y el éxito económico, sostuvo.

El funcionario dijo que la OMC seguirá haciendo todo lo posible para facilitar el progreso y exhortar a los miembros a buscar soluciones compartidas, y ese es el mensaje que la organización llevará a la Cumbre de líderes de las 20 economías más industrializadas la próxima semana, anunció.

Este es seguramente el tema más urgente que tenemos hoy, afirmó, por lo que los países miembros de esta organización deben analizar seriamente todas las opciones y alternativas que podemos encontrar.

A juicio de Azevedo, la segunda área de atención es mejorar el trabajo regular de los consejos y comités de la OMC, organismos que monitorean la forma en que los las naciones observan las reglas actuales de la entidad.

Por último, subrayó que perseguir el desarrollo a través de la reforma de la OMC es muy oportuno. Creo, consideró, que toca un aspecto clave de todas las conversaciones de reforma que han tenido lugar en los últimos meses.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194363-visitantes-periodistas-latinoamericanos-la-sede-de-la-organizacion-mundial-del-comercio-en-ginebra>



Radio Habana Cuba